



# communiqué

No: 30  
No.:

DIFFUSION:  
RELEASE:

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE  
LE 12 AVRIL 1977

## NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Don Jamieson, annonce les nominations diplomatiques suivantes:

M. Arthur G. Campbell, âgé de 60 ans et originaire de Montréal, est nommé ambassadeur en Norvège et simultanément accrédité en Islande.

M. Campbell (B.A. de l'Université McGill; School of Political Science, Columbia University) a été en poste à Genève en 1960 et de nouveau de 1967 à 1969 à titre de ministre-conseiller près la délégation du Canada à la Conférence sur le désarmement et ensuite à New Delhi et à Bonn en tant que ministre à l'ambassade du Canada. Depuis 1972, il a été ambassadeur en République sud-africaine et simultanément haut-commissaire au Botswana, au Lesotho et au Swaziland jusqu'en août 1976.

M. Campbell remplace M. Kenneth McIlwraith qui revient à Ottawa.

\* \* \* \*

M. William M. Wood, âgé de 54 ans et originaire de Montréal, est nommé ambassadeur à la République du Zaïre et simultanément accrédité au Burundi, au Rwanda et en République populaire du Congo.

M. Wood (B.A., et B.C.L. de l'Université McGill), a été successivement en poste à Athènes, à Bruxelles, à Léopoldville (Kinshasa), à Saïgon, à Paris et à titre de chargé d'affaires a.i. à Tel-Aviv en 1964-1965 et à Port-au-Prince entre 1971 et 1974. Depuis 1974, il était directeur de la direction des Opérations consulaires.

M. Wood remplace M. John Schioler qui est rentré à Ottawa.

EXTERNAL AFFAIRS  
AFFAIRES EXTÉRIEURES  
OTTAWA

JUN 24 1977